

Confirmó Fitch calificación a Rosarito

Tijuana, Baja California, diciembre 4 (UIEM)



Fitch Ratings confirma la calificación a la calidad crediticia de BB+(mex) del municipio de Playas de Rosarito, Baja California.

En un comunicado señaló asimismo que la Perspectiva es Estable.

El retiro de la observación negativa está en función de la información presentada por Playas de Rosarito relativa a la liquidación total del pasivo reestructurado con la banca comercial,

vencimiento en noviembre de 2014, y los avances en el proceso de la reestructura del crédito que conforma la deuda de largo plazo del Municipio, proceso autorizado por el Cabildo y el Congreso Estatal.

Al inicio del año la administración actual reestructuró un adeudo de cadenas productivas con la banca comercial, el cual presentó un retraso en su pago durante 2013. El monto reestructurado fue por MXN7.2 millones; incluyó intereses moratorios y se pactó su vencimiento

al mes de noviembre 2014.

Al 30 de septiembre de 2014, el saldo de la deuda registrado en la Secretaría de Hacienda y Crédito Público fue de MXN176.3 millones, conformado por un crédito con vencimiento en 2025. Fitch estima que, al cierre del año, este monto representará alrededor de 0.41 veces (x) los ingresos disponibles (IFOs) de la entidad; nivel moderado de endeudamiento.

Con la autorización del Cabildo y del Congreso

Estatal (a través del Decreto No.129 publicado en el Periódico Oficial), el Municipio se encuentra en proceso de reestructurar su deuda directa, mitigando así los riesgos asociados al incumplimiento de algunas obligaciones de hacer pactadas en los documentos del financiamiento vigente. Fitch dará seguimiento a los avances en la reestructura de la deuda y su impacto sobre la flexibilidad financiera del Municipio.

Las presiones originadas por el gasto operacional (GO) elevado ante un entorno económico adverso que afectan los niveles de recaudación, aunado a una falta de control presupuestario y prácticas administrativas débiles, son factores que debilitaron las finanzas del Municipio. En los últimos años, Playas de Rosarito ha presentado una generación volátil de ahorro interno (AI) y registra una posición limitada de liquidez y pasivos crecientes de corto plazo. La administración planea realizar acciones dirigidas al fortalecimiento de los ingresos propios y control del GO. Fitch dará seguimiento a lo anterior así como al impacto de la aprobación de la Ley de Servicio Civil del Estado y cambios en la estructura de la Administración Municipal, esperando una mejora en la flexibilidad financiera del Municipio.

La Perspectiva Estable considera que Rosarito logrará fortalecer su flexibilidad financiera y posición de liquidez, de acuerdo a las acciones emprendidas; sin embargo, un deterioro mayor en su posición de liquidez y un aumento en el pasivo de corto y/o largo plazo superior a lo contemplado en la revisión, podrían reflejarse en un deterioro en la calificación del Municipio.